



MASSALFABASKET

HOY NO FUE NUESTRO DIA

Segundo partido de nuestro equipo de baloncesto benjamín esta vez contra el Moncada, y primera derrota abultada ante un equipo más rodado.



Hoy no fue el día de nuestros chicos, que parecieron estar más afectados por los primeros fríos del invierno que el equipo contrario.

El Moncada corrió más, fue más agresivo y se mereció llevarse el partido, como así ocurrió.

Los nuestro lo intentaron a ráfagas pero no mantenían la concentración de forma continuada.

No pudimos marcar ningún punto en el tercer y cuarto periodo, lo que propició el cierre del acta en ese periodo, con un reslutado final de 7 - 58

Pero sin desanimarse, que solo llevamos un mes y medio, y el equipo contrario se le vio mucho más rodado. Solo debemos seguir trabajando como hasta ahora.



ANOTADORES:



Alonso 2 ptos



Oscar 2 ptos



Aitana 3 ptos.